



やませみ

学校だより
令和2年 5月29日
伊豆市立中伊豆小学校



本格的な学校生活を再開しました…！



【机の間隔を広げた音楽の授業】

5月25日（月）より、待ちに待った学校生活を再開しました。

校庭には、初夏の日差しを受け颯爽と走り回る元気な子どもたちの姿が見られ、教室からは明るい笑い声が響き渡っています。“学校って、いいな…！”と、あらためて心から実感した1週間でした。

新型コロナウイルス予防策も、様々に工夫しています。音楽では、机の間隔をできる限り開け、楽器演奏や歌を短時間に限定して授業を行っています。体育や外遊び終

了後には、校内のあらゆる水道を学年ごとに割り振ることで流し場の3密を避け、入念に手洗いを行った後、教室の前で手のアルコール消毒を行った上で授業を開始しています。使用後の教室や特別教室、階段の手すりやドアノブ等は、教職員が毎日丁寧に消毒しています。予防策として完璧ではないかもしれませんが、学校としてできる範囲の対策は講じていきたいと考えています。

ぜひご家庭でも、予防対策や規則正しい生活等のご協力を、よろしくお願いいたします。



【家庭科室の水道で手洗いをする児童】

新型コロナウイルス対策に関連したお知らせです…！

(1) 令和2年度のプール指導は実施しません（市内統一）

理由は、更衣室の3密を避けるためです。代わりに、暑さ対策を工夫しながら別の内容の学習を行います。学習指導要領では「水遊び（1・2年生）」「水泳運動（3～6年生）」の内容の取扱いについて、「適切な水泳場の確保が困難な場合にはこれらを取り扱わないことができる…」とされており、実施しなくても未履修にはなりません。関連して、夏季休業中のプール開放も行いません。よろしくお願いいたします。

(2) 令和2年度の通知表は10月末と3月末の計2回の発行とします（市内統一）

理由は、臨時休業が長引いたために、7月までの学習期間では、評価・評定を実施するに足る十分な授業時間を確保できないためです。

(3) 前号「やませみ（5月21日発行）」の7月行事予定は変更される可能性が高いです

前号に掲載した7月行事予定は、あくまで年度当初のものです。臨時休業により授業日数がかかり不足しているため、今後、夏季休業や冬季休業の一部を授業日に変更する可能性が高くなっています。詳しいことが決まり次第、お知らせいたします。